

## El Cerrito celebró con música, bailes y obsequios el Día de la Madre



En la Unión Vecinal de calle Tirasso 3300 del distrito El Cerrito, tuvo lugar una importante celebración vinculada al Día de la Madre, que incluyó música, baile, entrega de premios y regalos, un evento familiar y de sumo interés no sólo para los habitantes de la zona sino también de otros distritos.

Alrededor de las 15 del domingo tuvo lugar esta celebración que culminó cerca de las 18. Vanina Cabrera, delegada El Cerrito, expresó que el que se llevó a cabo fue un festejo “muy lindo”, tanto para ese distrito como para lugares aledaños. El trabajo se realizó con personal de la penitenciaría (colonia penal), pues ayudaron a realizar los regalos. “Las empresas del distrito, las entidades intermedias, todos hicieron sus donaciones, sus aportes para que pudiéramos realizar un gran festejo”, expresó y agregó que “todas las mamás bailaron, cantaron, se llevaron premios, hubo torta pues una unión vecinal nos regaló dos tortas enormes, así que fue completo el festejo”.

### La actualidad de El Cerrito

Por otra parte, la delegada se refirió a lo que es la realidad que atraviesa el distrito. “El Cerrito ha aumentado en población en el último tiempo, puedo decir que en los últimos años se ha multiplicado, la verdad es que ha crecido mucho porque mucha gente elige irse a vivir allí, y viene mucha gente de afuera también, porque es un distrito muy lindo, muy tranquilo y lamentablemente hay inseguridad, por lo que estamos pidiendo una subcomisaría; nos hemos presentado con una unión vecinal con el comisario Sánchez y con el comisario Vallejos, por un proyecto para la subcomisaría del distrito. Estamos

---

teniendo algunos hechos de delincuencia y nos está preocupando”, dijo y lamentó que la inseguridad sea algo que creció en los últimos tiempos. Una razón sería la distancia entre propiedades debido a la existencia de fincas, ya que al irse una familia las casas quedan desamparadas y lejos de la vista de otras personas. Es por supuesto, algo que se repite en otros puntos del departamento. Más allá de eso, algo que buscan es que los vecinos se comuniquen entre ellos.